

## Senduries: ¡Senderismo en Asturias!

**Masificación en verano, falta de información y de señalización en la ruta del Cares**

**La Federación de Montañismo denuncia que la mitad de las sendas en Asturias están en mal estado**

El Principado confirma inversiones para mejorar la seguridad de la Senda del Oso y asegura que en los últimos seis años ha destinado 286.393 euros

**¡¡¡Esa señalización!!!!**

Opinión sobre Ruta del Beyu Pen



Opinión escrita 21 de octubre de 2019

senderismo en Asturias

**Los asturianos caminan por la senda del abandono**

Maleza, argayos y escaso de cuidado de la señalización: son los males de la red de senderos del Principado, un tesoro turístico y paisajístico abandonado, lamentan los montañeros

## LA IDEA DE *SENDURIES*

La pandemia en general ha sido negativa en todos los sentidos y aspectos, sin embargo, desde el principio de esta, el número de personas que buscan experiencias alejadas de la gente con las que pasar el rato ha subido. Esto se demuestra con la subida del número de federados en deportes de montaña. Una de estas actividades bien vistas desde el punto de la pandemia, es el senderismo y el montañismo. Asturias posee muchas rutas, de distintos niveles y dificultades, haciendo que mucha gente las realice.

La idea principal es mejorar el senderismo asturiano, mediante la señalización de los senderos y caminos de Asturias, ya que en la mayoría existen diferentes opciones de ruta, lo que conlleva un gran riesgo de perderse en ellos. No ayuda que mucha gente que realice estas sendas sean familias, o gente mayor, es decir, personas sin gran experiencia en rutas duras o complicadas. Nuestro objetivo es fomentar el turismo por parte de la gente interesada en el montañismo y conocer más a fondo la naturaleza de Asturias, pasando una buena experiencia.

